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2024～2025 
 
  役 員 
 
 

 

 
９ 月 

誕生祝い 

会  長   長尾 亘 

副会長   多胡葉子 福田宏子  

書  記    若林成幸  

会  計    小林康男 郡家 学 

会計監査  石田由美子 風早寿郎 

担当主事 橋本 唯 

メネット連絡 小林貴美子 

直前会長  石田由美子  

 

１ 石田由美子  15 橋本 唯 

16 淸水栄治   29 福田宏子 

 

 会員在籍数（A）    16  名 

例会出席総数(B)   21 名 （内ズーム 4 名）  

（内訳）  会員（C）      12 名 

      メネット・アソシエト 4  名 

      ゲスト・ビジター   5  名 

      メイクアップ（内数 D） 2 名 鯖尻・福田 

会員出席率 C+D/A   75 ％  

例会充足率 B/A    131 ％  

にこにこ献金・ファンド実積 

ニコニコ    2,000 円 （累計 6,000 円） 

ファンド  注…△表示は商品仕入額 

タカラムネ△11,500 （累計 △3,900 円） 

真菰茶  △10,000 （累計 △8,000 円） 

合  計  △21,500 （累計△11,900 円） 

 

                          主 題 ・ 標 語 

国際会長(I P) A Shanavaskhan (A・シャナヴァスカーン) (インド)                      

主    題     “Together for a better World”  「より良い世界の為に、共に」 

    スローガン     “Arise and Shine”   「立ち上がろ、そして輝こう」 

アジア太平洋地域会長(AP) Joan Wong(ジョウン・ウォン)(⾹港） 

主   題   “Make a Great Impact“ 「⼤きなインパクトを起こそう」   

   スローガン  “Be Bold and Serve by Faith“ 「⼤胆に、信念をもって奉仕しよう 」 

西日本区理事(RD) 鵜丹谷 剛 （神戸） 

   主   題     つなげよう地域と世界、YMCA と共に  

   スローガン   楽しもうフェローシップをポジティブに      

六甲部長    小野勅紘（西宮） 

   主   題    一人は万人のために、万人は一人の為に 

   スローガン  Y（YMCA）・Y（ユース）・W（ウィン）・W（ウィン）の関係で互いに支援しましょう！ 

宝塚クラブ会長 長尾 亘    

主   題  楽しい例会があって、YMCA・地域活動を大切に！      

 

 
 

２０２４年 ９月 例会 

  日  時 ： ２０２４年９月１１日（水）１８時３０分 

  場  所 ： 宝塚市西公民館ホール 

  会  費 ： 1,500 円 

ドライバー    福田宏子 石田由美子    

開会点鐘       長尾 亘 会長 

ワイズソング      全  員 

聖書朗読・祈祷   淸水栄治   

ゲスト・ビジター紹介  長尾 亘  会長     

会   食 

  卓   話 「えっ？足こぎ車椅子で 

ホノルルマラソンを完走!!」 

        ぽっかぽかランナーズ代表 林 優子氏          

委員会報告     

ＹＭＣＡ報告 

誕生日のお祝い    長尾 亘 会長 

ニコニコファンド 

閉会点鐘        長尾 亘 会長 

（ Zoom 視聴は右上の例会 QR コードをスキャンする. ） 

 
 

西日本区９月強調テーマ ： EMC YES 
ワイズメン一人につき、周りの自治会や業界、ワイズ以外で所属

している各団体のご友人・知人の方を、例会や事業に最低お一

人招待しましよう。献金活動を推進しましょう。 主任 清水真一   
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今月の聖句 

だから、平和や互いの向上に役立つことを、追い求めようではありませんか。 

（ローマの信徒への手紙 １4：19） 

 

先月、たまたま宝塚西公民館で行なわれた 8 月例会に出席させていただくことができました。開会に際して聖書

朗読と祈祷があり、その際に朗読される聖書の箇所が、この随想の聖句であることを初めて知り、これまで長い間

そういうことを全く考えずに選んでおりましたことを申し訳なく思いました。 

さてその例会では、「タイ国際大会」についての卓話を興味深く拝聴することができました。特にご報告で紹介さ

れた参加国の中に、パリのオリンピックの方ではボイコットされていたロシアも含まれていることに驚きました。 

なによりワイズメンがロシアにもいるのだということを初めて知りました。その方がどのような政治的立場にあるの

かは分かりませんが、平和への願いを共有するワイズメンの正式メンバーになる人がロシアにもいるのだということ

に、改めて感銘を受けた次第です。 

確かに世界は、未だに戦争を克服することができていません。国際機関がどれだけ動いても、平和を望む人々

がどれだけ働いても、それだけではすぐに平和を実現するのは難しそうです。しかし世界の紛争とその被害者の数

は、世界大戦などがあったにも関わらず、実は歴史を通じて減り続けている、という研究があると聞いたことがあり

ます。確かにゼロには出来ていないが、減らすことは出来ている。時代によって多少の増減はあるにしても、それで

も総じて減り続けているというのです。 

もしそうならその背景にはやはり、人類が一貫して平和を望み、平和を尊重する価値観、すなわち平和文化を醸

成してきたことがあるのではないか。そう考えると、そうした平和文化を耕すことに資するであろうこのような国際的

な交流事業が途切れなく続けられることは、将来への希望につながる大切な働きであると改めて思わされます。 

ワイズメンのお働きがこれからも、世界の人々の平和と互いの向上に役立つものであり続けていくことを信じてお

ります。 

                                                         金田俊郎 

 

 

 

 

 

 

今回の例会は、普段の例会を進めながら、ズーム運営上の課題への対応と調整を 

兼ねた例会となりました。定刻どうり 6:30ｐｍより長尾会長の開会点鐘にて開会し 

ました。ゲスト紹介は、福岡女学院看護短期大学の宗教主事の金田俊郎氏・大阪 

土佐堀クラブ会長の西野陽一ワイズ・書記の丹吾礼ワイズ・そして本日卓話頂く岡野ワイズの奥様、瑞恵メネットの

面々でした。スピーカーとして８月１日付で大阪土佐堀クラブから宝塚クラブに転入されました岡野ワイズによる「タ

イ国際大会に参加して」を動画を織り込んで大会の流れ、様子を話していただきました。内容は恒例のチャリティー

ゴルフや 1 日目会場での登録風景から始まり代表挨拶、各国旗セレモニーの後、ヨハンさんのブルーミュージック・

グレーミュージックの内容説明いただきました。2 日目はエンプレスホテルで朝の礼拝、色々なゲーム、分科会に好

きなテーマエリアに参加、そしてこの日最後は民族衣装でファッションショー、3 日目はエクスカーション、晩餐会、平

和コンサート、という内容でした。全体の印象として、音楽・ダンスをはじめタイ文化のおもてなしに感じ入いったこと

と、今回の大会で女性メンバーの活躍が凄かったとおっしゃっていました。幾つかの質疑応答の後、多胡・石田・武

田ワイズ、ＹＭＣＡ橋本担当主事からの報告、誕生日お祝い、会長のズーム参加の方へご挨拶して閉会点鐘 8:20ｐ

ｍ定刻どうり閉会しました。ズーム調整も結果は良かったと思います。 

以上報告でした。                                     郡家 学 

  

8月第１例会報告 
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８月２１日（水）１８：３０～20：15、８月第２例会を西公民館会議室で開催した。 
出席者は、長尾会長、青柳、石田、小林、郡家、多胡、福田、若林の８名。議事要旨は次の通り。 
 

1、９月以降の例会運営について次の通り確認した。 
9月 11日、ぽっかぽかランナーズ代表 林 優子氏、演題（仮）「ぽっかぽか共生マラソン」  
10月 9日、マハロ初代メンバー、中野祥子氏、演題「”生きがい”が溢れる社会の実現を目指す挑戦の軌跡」。 
11月６日、タイ・チェンマイクラブ会員 西村隆夫ワイズ、タイより ZOOM参加、演題未定。 

   また、９～１１月分の例会チラシを作る。各人のプロフィール・写真・演題を早急に集めることを確認した。 
 
 ２、Yサ関連事業の報告があったが従来通りの対応で臨む（Ｙサ委員長不在のため詳細持ち越し）。 

・YYY フォーラム…９月２１日（土）９時～１１時、布引～市ヶ原ハイキング（参加希望者を募る） 
・チャリテイーラン…１１月４日（祝・月）９時～１２時頃、しあわせの村（仮装ウオーク出場・協賛金協力） 
 

 3、各部会の報告 
    ・六甲部部会 11/2（土）１３～18時、ホテルヒューイット甲子園、特別講師 玉岡かおる氏、（チラシ別記） 
     鵜丹谷理事サポートクラブとして六甲部部会をもりあげたい、全員参加に向け協力ください 
    ・各部会（場所）…出席予定： 8/31西中国部（岩国・半月案）…長尾・石田、 

9/7京都部（ウエステイン都）、9/8びわこ部（近江八幡・ニューオウミ）…福田、 
9/14阪和部（中央区本町・シテイプラザ大阪）、9/28中部（名古屋市千種区・ルブラ王山） 

    ・各部会の参加申込みは石田ワイズが取り纏める。 
 
 ４、９月ブリテン編集案にもとづき投稿分担の確認し・広報チラシ作成などを話し合った。 
   ・Ｎｅｗｌｅｔｔｅｒ感想（反響）文を宝塚クラブの多面的な交流活動としてブリテンに掲載する。 

・年度内に３回程度の広報チラシを作成する。第１号は９～１１月例会案内、９月初に発行。 
 

 ５．８月ハイブリッド例会の改善と今後のあり方 
   ・8/7第１例会でモニターを配置してＺｏｏｍ上の問題把握と改善を試みた。モニターの協力に感謝。 
   ・会場にスピーカーマイクを置いたところ、卓話や質疑の音声に関し視聴者から良好な結果を得た。 

 卓話者用ピンマイクは不要と判断した。但し、会場内の集音はできても発言者の顔・姿を動画で追うことは 
できなかった。 

   ・食事・懇親時間は視聴者へのサービスはできないので、休憩時間を明確に伝え自由に過ごしてもらう。 
   ・例会を「ハイブリッド例会」と表現することに幾つかの意見がでた。 

ア） Zoom配信中に音声途切れ・画面フリーズ等の現象が起き、担当者に心理的な負担を与えてきた。 
今後は「ハイブリッド例会」とせずに単に「例会」とし Zoom併用としてほしい。 

イ） 本来、例会は「ともに集い・ともに食する」を旨としてきた。Zoom奨励は例会の軽視にならないか。 
ウ） Zoom利用によって遠隔地会員や IBC/DBC と共有が可能になりクラブにとってもメリットが大きい。 

リアル例会を維持しつつ新たな展開を楽しみたい。 
エ） Zoom管理者の苦労を分からずクラブとしてデジタル化を進めてきた。ご苦労だが継続して欲しい。 
オ） この際、Zoom視聴を容易にするためブリテン表紙に例会 QR コードを記載する。 

これにより例会の参加率・充足率の向上を図りたい。 
 

 ６．追記：第 2例会後の確認事項 
①転入会された岡野泰和ワイズは「CS・環境事業委員会」の所属とする。 

     ②ジャガイモ販売 仕入原価が若干高騰、ファンド益確保のため売値を 

100円アップ。 

ジャガイモ（10Kg箱）2,600円、三種混合（10Kg箱）3,400円 

とする。十勝クラブ注文締切り 9/10に対応して 9/5を 

目処に受注活動開始。 

10/5叉は 10/12、若林宅ガレージで入荷を予定する。 

 以上（若林成幸） 

８月第２例会報告 

 

重村 仁ワイズ（西宮クラブ）作 
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コロナが流行してリアル例会が出来なくなりました。そこで、いち早く宝塚クラブは ZOOM を取り入れ

ましたが、初めての ZOOM 挑戦で分からないことばかりでした。クレーム受けながらも色々調べて続け

てきました。そしてコロナも治り、リアルとＺＯＯＭを使った「ハイブリッド例会」を行ってきました。      

そして 8 月例会で ZOOM モニターからご意見を聞き、満足していただきました。しかし、「ハイブリッド例

会」と言うとＺＯＯＭを期待される方があります。そこで、プログラムから「ハイブリッド」をとり、９月から通

常の「リアル例会」になります。しかし、ＺＯＯＭでしか例会参加出来ない方の為に静かにＺＯＯＭを引き

続き行います。なお、ブリテン表紙の右上に簡単に ZOOM に入室出来る QR コードが載っています。 

普通に入室の場合は下記の ID及びパスワードです。何処かに記録下さい。 

                                             長尾 亘 

         ＺＯＯＭのＩＤ ５３５ ８３０ １１８９   

パスワード  6UMawv 

 

Zoom管理者より 

９月例会 ゲストスピーカー 林 優子氏のプロフィール 

認定 NPO法人ぽっかぽかランナーズ 理事長 

 

1959年兵庫県生まれ。神戸山手女子短期大学芸術科卒業。 

次男が生後 6 ヶ月でドラベ症候群を発症、2004年「ドラベ症候群 

の研究治療を進める会」設立。2013年障害者ランナーに伴走 

ランナーをマッチングしマラソン大会参加を支援する「特定非営利 

活動法人ぽっかぽかランナーズ」設立。心の輪を広げる作文コン 

クールにて内閣官房長官賞を受賞。 

著書は「こころの介助犬 天ちゃん」「特別仕掛けのきよくん」 

 宝塚ワイズメンズクラブ・ファンド事業  

じゃがいも、かぼちゃ、玉ねぎ  

北海道十勝ワイズメンズクラブの協力のもと、

YMCAユース活動支援、国内外での災害支援、地

域活動支援ができています。皆様のあたたかいご

支援、ご協力をよろしくお願い致します。 

  

じゃがいも 

（農林３１号） 

10 kg 2,600円 

 

【申込締切日】 9月 5日（火）まで  

【配 達 日】  10月12日（土）から 

Ps.宅急便の利用 

…宅配料金：近畿 770円、東京 842円。 

トリプル２０，新趣向の市民クリスマス 

第 20回目市民クリスマス「One Christmas in Sorio」に備え、

合唱団の練習が 9 月 20 日（金）から本番に向けて 10 回の

練習会が始まる。 

今回は、ポップンリンガーズ創立 20年、アンサンブル・ダカー

ポ設立 20 年の節目にあたり、会場をベガホールからソリオ

ホールに移し、イメージチェンジした舞台が展開される予定

です。 冒頭のハレルヤ・コーラスでは厚木クラブ会員の小

松仲史ワイズが友人とともにトランペット奏者として参加、第

2 部の朗読ではスクリーンに絵本の絵を投影、第 3 部の楽し

い歌のプレゼントでは元宝塚歌劇団の楓ゆきさんが出演な

ど、これまでと違った市民クリスマスとなりそう、ご期待下さ

い。入場整理券（300 席）は 10 月中旬から発行の予定、詳し

くは実行委員会までお尋ね下さい。              

市民クリスマス実行委員会 

３種詰合せ 
＊じゃがいも 3 kg 
＊かぼちゃ  4 kg 
＊玉ねぎ   3 kg 

10 kg 3,400 円 

 

https://www.pokarun.com/
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8月３日（土）午後 2時半から神戸ニューミュンヘン大使館での六甲部納涼例会に多胡ワイズ、石田ワイズと一緒

に参加してきました。神戸ポートクラブの北島ワイズからの開会の言葉から始まり、小野勅紘六甲部部長の挨拶、

神戸 YMCA 理事長 中道基夫神戸ワイズの食前祈り、井出浩六甲部直前部長の乾杯で会食が始まりました。席順

も抽選で同じテーブルにはいろいろなクラブの方かいらして話をすることが出来て和やかな雰囲気でした。各クラブ

からのコメントもあり、来年の西日本区大会の進捗状況が美崎晋実行委員長から伝えられました。その後、じゃん

けん大会で大会記念バッジやパイン飴などの景品で楽しく過ごしました。最後の締めのお言葉は参加者の中で最

年長の芦屋クラブの上野恭男ワイズでした。猛暑の日ではありましたが、爽やかな気持ちで帰路に着きました。 

                              鯖尻佳子 

 

 

  

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京多摩スマイルクラブ交流会報告 

 8月 12日（月）思いがけなく東日本区のクラブとの交流会を持てました。 

西宮、六甲台の実家に帰省中の東京多摩スマイルクラブの城田教寛ワイズ 

から平塚へ帰る途中宝塚でクラブメンバーとのミニ交流会の提案があり 5名 

のワイズが参加。幸いにも宝塚ワシントンホテルで会場を確保出来て東西 

の状況、それぞれのクラブの活動など情報交換も出来ました。 

城田ワイズは市民オーケストラのトロンボーン奏者です。音楽を得意とする 

宝塚クラブとは接点があり今後の活動にも楽しい展開が出来そうです。 

                            交流事業委員長 石田 由美子 

（後日談） 

その日、城田ワイズに「市民クリスマスでハレルヤ・コーラスのトランペット奏者が欲しい！」と持ちかけたとこ

ろ、数日後、厚木クラブの小松仲史ワイズをゲットしたとの知らせあり。凄いね、ワイズ！ 

                    若林成幸 

 

 

大阪センテニアルクラブの谷川寛ワイズから Newsletterに対してのコメントを頂きました。 

Dear Yumi-san, 

The Yukata day you held for the Kobe YMCA's Japanese class students is very informative and impressive. 

You and your club members did a very good job for those students, thus promoting your club and the Kobe 

YMCA. I am delighted to share it with our club members. Thank you for the good job done. 

Incidentally, attached is an article written by Maurice, who joined our last regional convention and that he wrote 

it to the US Area Notes. Ｉam sure you enjoy it. Best wishes, Kan Tanikawa 

 

六甲部納涼例会に参加して 



 宝塚ワイズ９月号 

  

6 

 

 

 

 

神戸大会を成功させよう！ 宣伝タオル 1枚 1,000円 

YYY フォーラム実行委員会よりお知らせです。 

〇神戸 YMCA YYY フォーラム「市ケ原わいわいわいハイキング」 

〇日時：9月 21日（土）9時～11時 30分 

〇申込期間：8月 9日（金）～9月 13日（金） 

以下のような目的や思いをもって、企画しています。 

・人と人との関わりや交わりの楽しさを味わえるコミュニケーションの場を提供する。 

・プログラムを通してユース・ワイズ・YMCAのつながりを感じられる機会とする。 

・ユース職員が気軽に参加できるプログラムを提供する。 

この「市ケ原わいわいわいハイキング」の実施は、今年で 3年目となります。 

過去に参加された方も、初めての方も、YMCA につながる方々と出会うきっかけとしてぜひご参加く

ださい！実行委員会としては、この企画を通して、YMCAに関わる皆さんが集い、多世代のつながり

を感じ、広がっていくことを願っています。 

 

 

YMCAニュース 


